



つくしぐみだより

2023年 7月 第2号

つくしぐみがスタートして3ヵ月が経ちました。子ども達はすっかり園の生活にも慣れ、毎日元気いっぱい過ごしています。天気の良い日には、戸外遊び・園外散歩も楽しんでいます。暑くなると食欲が落ちたり、睡眠が取れなかったりと体調を崩しやすくなります。水分補給や休息を取りながら、たくさん遊び、心地よい園生活を送れるようにしていきたいと思います。



元気いっぱい！

一人ひとりの動きが少しずつ活発になってきた子ども達。今ではハイハイ、つかまり立ち、伝い歩きなど活動範囲が広がってきました。いろいろな物にも興味を持ち始め、室内ではハイハイでおもちゃを見つけて遊んだり、楽しそうに手押し車で歩いています。戸外ではベビーカーや避難車に乗って散歩を満喫したり、砂場では砂をギュッと握りしめては砂の感触を楽しんでいます。まだ、一人遊びが中心ではありますが、少しずつお友達と関わって遊ぶ姿も増えてきました。これからも、子ども達とたくさん触れ合いながら楽しく遊んでいきたいと思っています。



♡ かわいい子ども達の紹介 ♡

Aちゃん 1歳1ヶ月

少しずつ歩けるようになりました。お名前を呼ぶと、にっこり笑って上手に手をあげています。



Yくん 1歳1ヶ月

伝い歩きで好きな所へ行ってきました。可愛い笑顔を見せています。給食やおやつが大好きで上手に食べています。



Sくん 1歳0ヶ月

少しずつ歩けるようになりました。大好きなボールを笑顔で追いかけて楽しんでいます。



Kくん 0歳11ヶ月

つかまり立ちや伝い歩きができるようになりました。大きな声を出して元気いっぱい遊んでいます。

